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Empresarios de Níjar descubren 
el talento de la discapacidad
LA VOZ

Inserta Empleo, la entidad 
de Fundación ONCE para 
la formación y el empleo 
de las personas con disca-
pacidad, ha traído a la loca-
lidad de Níjar el programa 
Talentos, cofinanciado por 

el Fondo Social Europeo en 
el marco del Programa Ope-
rativo de Inclusión Social y 
de la Economía Social (Poi-
ses), que tiene como objetivo 
fomentar la contratación de 
las personas con discapaci-
dad mediante una serie de 
encuentros con empresas 

que se llevan a cabo en dis-
tintos polígonos empresa-
riales y áreas industriales 
de Andalucía, para dar a co-
nocer las ventajas de contar 
con personas con discapaci-
dad en sus plantillas.

El encuentro con empre-
sarios de Níjar ha tenido 

lugar en el Centro de Ex-
posiciones y Congresos de 
Campohermoso. 

El programa Talentos se 
desarrolla, además de en 
Andalucía, en otros territo-
rios como Asturias, Castilla-
La Mancha, Canarias,  Mur-
cia y Galicia.

En la apertura del acto ha 
intervenido Franciso García, 
presidente de la asociación 
de empresarios Asemparna 
(asociación de empresas del 
Cabo de Gata-Nĳar); María 
Jesús Segovia Molina, direc-

tora de la ONCE en Almería; 
Francisco López, director 
regional de Inserta Empleo 
en Andalucía y José Francis-
co Garrido Requena, alcalde 
de Níjar, quien ha acudido a 
la jornada acompañado por 
Ángeles Góngora, concejala 
del área de Familia, Tercera 
Edad y Participación Ciuda-
dana del consistorio.

Francisco García, en re-
presentación de la asocia-
ción Asemparna, ha resal-
tado acerca de la postura 
mantenida desde el ámbito 

laboral que “desde la em-
presa se valoran las capa-
cidades de los trabajadores 
y no fijamos límites al em-
pleo por una discapacidad; 
también entendemos que 
es una responsabilidad del 
sector empresarial y de la 
Administración apoyar ini-
ciativas como el Programa 
Talentos.” Francisco García 
ha ofrecido desde Asem-
parna “todo nuestro apoyo 
para facilitar la incorpora-
ción y el empleo a personas 
con discapacidad.”

El exministro De la Serna duda de 
que el AVE de Almería esté en 2026
Recordó en el encuentro de la Fundación FAEEM que lo dejó todo preparado para inaugurarlo en 2023

MANUEL LEÓN

Ningún otro recinto de 
Almería tiene tanta sole-
ra para hablar de trenes 
como el teatro Cervantes: 
desde hace más de un siglo 
se vienen celebrando actos 
reivindicativos en demanda 
de todo tipo de ferrocarri-
les, desde la época de Ivo 
Bosch, desde aquella cam-
paña de ‘Almería sin sali-
das’ hasta el día que Diego 
Martínez Cano pronunció 
frente al mismo patio de 
butacas aquello de ‘Bienve-
nidos a la isla de Almería’. 
Por eso, ayer, ante una con-
currencia de medio cente-
nar de empresarios, en ese 
mismo coliseo, se anuncia-
ba la intervención de Iñigo 
de la Serna, un exministro 
de Transportes que tuvo 
mando en plaza dos años en 
el ferrocarril almeriense. 

Aunque el encuentro 
Diálogos para el Desarro-
llo, organizado por la Fun-
dación Almeriense para 
Excelencia Empresarial 
(FAEEM), venía rotulado 
bajo el título de ‘El reto de 
crecer’, en realidad lo que 
se estaba esperando en las 
tablas del escenario era, 
no tanto  oír hablar de PIB 
y de déficit público, como 
del presente y futuro de 
nuevo AVE. Y De la Serna 
se mostró rotundo: “Por 
mi experiencia de inge-
niero veo imposible que el 
tramo de Almería a Murcia 
esté finalizado en 2026”. Y 
recordó que “en mi etapa 
de ministro -2016 a 2018- 
yo dije que el AVE podría 
estar concluido en 2023, 

El economista David Cano, el moderador Francisco Cabrera y el exministro e ingeniero, Iñigo de la Serna. 

apostar por la reindustriali-
zación en Almería “una pro-
vincia donde hay empresas 
como Cosentino que son 
capaces de transformarlo 
todo mediante la inversión, 
porque en España hay aún 
mucho miedo a la inversión 
con un billón de euros en 
depósitos bancarios”.

Y Añadió que “Almería es 
un referente internacional 
en el sector primario y en 
lo que se denomina Agritec, 
fuera se habla mucho de Al-
mería y muy bien, a pesar 
de los déficits en comunica-
ciones y tiene una entidad 
financiera, Cajamar, surgida 
en su propio territorio y que 
es una gran ventaja competi-
tiva porque es más sensible 
con sus sectores”.

có de la Serna, “lo que hace 
Cosentino en una provincia 
como esta es sensacional, 
una Almería que crece por 
encima del 3% y exporta por 
valor de 4.000 millones, a pe-
sar de su aislamiento”.

También habló De la Ser-
na del reto del agua en una 
provincia como Almería, de 
la necesidad de ejecutar los 
planes hidrológicos que se 
redactan. “Deberíamos de 
tender más a un sistema de 
concesiones, de colaboración 
público-privada con finan-
ciación europea”.

El otro ponente de la jor-
nada, el economista David 
Cano, de Analistas Finan-
cieros Internacionales, 
apuntó a la necesidad de re-
plantearse la globalización y 

pero no sé que ha podido 
pasar después para que no 
se hayan cumplido los hitos, 
lo mismo con la parte de El 
Puche y la histórica Estación 
que debería haber pasado al 
Ayuntamiento para algún 
uso cultural, claramente ha 
habido una paralización, 
aunque es verdad que en los 
últimos meses ha habido 
una aceleración”.

Añadió de la Serna que 
“cuando yo llegué al ministe-
rio de Transportes y vimos el 
tramo Almería-Murcia tuvi-
mos que rehacer los proyec-
tos y adaptarlos a la realidad 
y lo hicimos de una tacada, 
quisimos hacer todas las co-
sas de forma transparente”.

El exministro y exalcalde 
de Santander, ahora traba-
jando para la empresa priva-
da, reconoció que “cuando  en 
conferencias alguien se me 
queja de la situación de falta 
de inversión en una región, 
yo siempre pongo a Almería 
como el verdadero ejemplo 
de déficit de infraestructu-
ras”. A pesar de todo, indi-

Medio centenar 
de empresarios 
asistieron al acto en 
el Teatro Cervantes

El economista David 
Cano indicó “lo mucho 
y bien” que se habla 
de Almería en los 
mercados exteriores

El atrezzo junto a los 
camerinos del coliseo era 
el  de unas mesas circu-
lares junto a la barra del 
antiguo ambigú, con las 
botellas de licor apiladas 
y las fotogra�as de artis-
tas remotos pegadas en 
la pared. Y allí, un grupo 
de empresarios escu-
chando la radiogra�a de 
una provincia realizada 
por dos expertos y aguar-
dando el diagnóstico y la 
receta para seguir pros-
perando en los próximos 
años. Santiago Alfonso, 
patrocinador, se refirió 

al afán de innovación se-
guido por Cosentino a lo 
largo de su historia y de 
la necesidad de más in-
dustria provincial, José 
Luis Gavilán, de Mapfre, 
habló de la fortaleza de 
Almería con 45.000 em-
presas en unos momen-
tos de vulnerabilidad. 
Y el vicepresidente de 
FAEEM, Joaquín Salva-
dor, alentó a los empre-
sarios a trabajar “porque 
somos nosotros los que 
tenemos que sacar ade-
lante a la provincia de 
Almería”. 
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